

Die folgenden Personen wurden als Mitglieder des Internationalen Gerichtshofs für eine am 6. Februar 2006 beginnende Amtszeit gewählt:

Herr Mohamed Bennouna (Marokko)
Herr Thomas Buergenthal (Vereinigte Staaten von Amerika)
Herr Kenneth Keith (Neuseeland)
Herr Bernardo Sepúlveda Amor (Mexiko)
Herr Leonid Skotnikov (Russische Föderation).

AUFNAHME NEUER MITGLIEDER IN DIE VEREINTEN NATIONEN⁴⁸⁸

Beschlüsse

Auf seiner 5471. Sitzung am 21. Juni 2006 beschloss der Sicherheitsrat nach Verabschiedung seiner Tagesordnung, den Antrag der Republik Montenegro auf Aufnahme in die Vereinten Nationen⁴⁸⁹ gemäß Regel 59 der vorläufigen Geschäftsordnung des Rates zur Prüfung und Berichterstattung an den Ausschuss für die Aufnahme neuer Mitglieder zu überweisen.

Auf seiner 5473. Sitzung am 22. Juni 2006 erörterte der Rat den Bericht des Ausschusses für die Aufnahme neuer Mitglieder betreffend den Antrag der Republik Montenegro auf Aufnahme in die Vereinten Nationen⁴⁹⁰.

Resolution 1691 (2006) **vom 22. Juni 2006**

Der Sicherheitsrat,

nach Prüfung des Antrags der Republik Montenegro auf Aufnahme in die Vereinten Nationen⁴⁸⁹,

empfiehlt der Generalversammlung, die Republik Montenegro als Mitglied in die Vereinten Nationen aufzunehmen.

Auf der 5473. Sitzung ohne Abstimmung verabschiedet.

Beschluss

Ebenfalls auf der 5473. Sitzung gab der Präsident des Sicherheitsrats nach Verabschiebung der Resolution 1691 (2006) im Namen der Ratsmitglieder die folgende Erklärung ab⁴⁹¹:

„Der Sicherheitsrat hat beschlossen, der Generalversammlung die Aufnahme der Republik Montenegro als Mitglied in die Vereinten Nationen zu empfehlen. Im Namen der Ratsmitglieder möchte ich die Republik Montenegro zu diesem historischen Anlass beglückwünschen.“

Der Rat nimmt mit großer Genugtuung zur Kenntnis, dass sich die Republik Montenegro feierlich verpflichtet hat, die Ziele und Grundsätze der Charta der Vereinten Nationen hochzuhalten und alle darin enthaltenen Verpflichtungen zu erfüllen.

Wir freuen uns darauf, dass die Republik Montenegro ihren Platz als Mitglied der Vereinten Nationen unter uns einnehmen wird, und sehen einer engen Zusammenarbeit mit ihren Vertretern gern entgegen.“

⁴⁸⁸ Resolutionen beziehungsweise Beschlüsse zu dieser Frage wurden vom Sicherheitsrat auch in den Jahren 1946 bis 1950, 1952, 1955 bis 1958, 1960 bis 1968, 1970 bis 1981, 1983, 1984, 1990 bis 1994, 1999, 2000 und 2002 verabschiedet.

⁴⁸⁹ S/2006/409.

⁴⁹⁰ S/2006/425.

⁴⁹¹ S/PRST/2006/27.